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ORDINE DEL GIORNO  

APPROVATO DAL CONSIGLIO COMUNALE 

NELLA SEDUTA DEL 20 NOVEMBRE 2012 
 

- b - 

                                                                                                    

OGGETTO: problemi occupazionali e realtà produttive della città 

 
 

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

 
Rilevato che: 

 

 Fincantieri per il territorio di Genova e più in generale per la Liguria, 

rappresenta una fondamentale risorsa in termini di occupazione; genera un 

imponente indotto industriale per il territorio; costituisce un eccezionale volano 

di introiti fiscali per l'erario locale;  

 

 Il comparto delle costruzioni navali è un settore strategico per l’economia, per il 

tessuto industriale e per la stessa sicurezza nazionale; 

 

 Fincantieri gode attualmente di posizioni di eccellenza mondiale; 

 

 Fincantieri, nonostante l'abilità del management di integrare nuovi prodotti e 

mercati nel portafoglio ordini, non è al riparo dalle conseguenze derivanti dalla 

crisi economica e dalla minaccia della concorrenza coreana;  

 

 La difesa della leadership di Fincantieri in un contesto mondiale sempre più 

complesso (aumento materie prime, calo del dollaro, l’oscillazione dei costi 

energetici ecc.) caratterizzato da uno scenario sempre più sfidante della 

concorrenza, pone quindi, con maggiore urgenza, pena la decadenza del Gruppo, 

la piena attuazione del rilancio della cantieristica intesa come sistema paese; 

 

Preso atto che: 

 ad oggi la volontà del gruppo Fincantieri è quello di dare continuità produttiva, 

garantendo attività complesse al cantiere di Sestri Ponente attraverso un accordo 

sottoscritto con le parti sociali;  

 

Tenuto conto che: 

 Le istituzioni hanno garantito il reperimento delle risorse necessarie per il 

ribaltamento a mare del cantiere, opera necessaria per l’ ammodernamento, il 

potenziamento e l’incremento dei livelli occupazionali del cantiere; 
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INVITA IL SINDACO E LA GIUNTA 

  

  a seguire con attenzione le esigenze legate al rafforzamento e allo sviluppo 

produttivo del cantiere di Sestri Ponente salvaguardando la 

produttività,attraverso la diversificazione della produzione; 

 

 a farsi garante a tutti i livelli al fine di  assicurare i finanziamenti già promessi 

per non pregiudicare lo sviluppo futuro del cantiere e delle tante aziende che 

generano un importante indotto industriale. 

 

  

  

 

Proponenti: Gioia, Repetto (U.D.C.). 

 

 

Al momento della votazione sono presenti, oltre al Sindaco Doria, i consiglieri: 

Anzalone, Balleari, Baroni, Bartolini, Boccaccio, Brasesco, Bruno, Burlando, Campora, 

Canepa, Caratozzolo, Chessa, De Benedictis, De Pietro, Farello, Gioia, Grillo, Guerello, 

Lauro, Malatesta, Mazzei, Muscarà, Musso Vittoria, Nicolella, Padovani, Pandolfo, 

Pastorino, Pederzolli, Pignone, Putti, Rixi, Russo, Veardo, Villa, in numero di 35. 

 

 

 

Esito della votazione: approvato con n. 30 voti favorevoli; n. 5 astenuti (Mov. 5 Stelle: 

Boccaccio, Burlando, De Pietro, Muscarà, Putti).  


